

Ressort: Lokales

## Nürnberg: Zwei Männer sterben an Überdosis Rauschgift

Nürnberg, 28.02.2013, 16:02 Uhr

**GDN** - In Nürnberg sind am Mittwoch innerhalb weniger Stunden zwei Drogentote gefunden worden. Offensichtlich starben die 35- und 37-Jährige Männer an einer Überdosis Rauschgift, teilte die Polizei mit.

Der 37-Jährige war in den Mittagsstunden von Anwohnern in einem Anwesen im Stadtteil St. Leonhard, der 35-Jährige in einer Wohnung im Stadtteil Galgenhof leblos gefunden worden. In beiden Fällen konnte der Notarzt nur noch den Tod feststellen. Die Polizei fand jeweils Rauschgiftutensilien und geht von einer Überdosis als Todesursache aus, zumal beide als Drogenkonsumenten bekannt waren. Es sind die fünften und sechsten Drogentote in Nürnberg seit Beginn des Jahres.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-8894/nuernberg-zwei-maenner-sterben-an-ueberdosis-rauschgift.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)